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Anfrage Fraktion ANF0011/2022 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

 Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 08.09.2022 

 
 
Einreicher: Fraktion Die Unabhängigen-Bürger für Hennigsdorf 
 
Betreff: Situation in der Straße „Rehlake„ 
 
Grund der Anfrage:  
 
Anwohner und Eigentümer der Grundstücke in der (Straße) Rehlake sind mit einer 
Beschwerde an uns herangetreten. Die Situation in dieser Straße wird durch Aktivitäten der 
Produktionsfirma Studio.tv.film bei den Dreharbeiten für das ZDF („Löwenzahn“) zunehmend 
als Belastung für Anwohner und Eigentümer der Grundstücke empfunden. 
 
 
Anfrage:   
 

1. Ist der Stadt Hennigsdorf die Situation vor Ort bekannt? 
2. Hat die Verwaltung entsprechende Maßnahmen zum Schutz der berechtigten 

Belange der Anwohner/-innen veranlasst bzw. beauflagt? 
3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadt Hennigsdorf, um auf die aktuelle Situation 

einzuwirken und eine Lösung für die Bewohner und Eigentümer der Grundstücke in 
der Rehlake herbeizuführen? 

 
 
 
Hennigsdorf, 24.08.2022 
 
 
 
gez. Oliver Schönrock 

 stellv. Vorsitzender  
der Fraktion Die Unabhängigen-

Bürger für Hennigsdorf 
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